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Abstract (en)
The container (1) has a flat peripheral element (3) defining an opening selectively closed by retractable panels (10, 11) movable between closed
and open positions. One of the panels is coupled with the other panel by a sliding joint to permit the passage of the former panel from its closed
position to its open position in which the former panel unblocks a portion of the opening. The latter panel is coupled to a base (2) i.e. pallet, by a
pivot joint to pivot the latter panel from its closed position to its open position in which the latter panel unblocks another portion of the opening. The
pivot joint is formed by hinges (33).

Abstract (fr)
L'invention concerne un contenant (1) de transport et de stockage ouvrable comportant une embase (2) et des éléments périphériques (3, 4, 5, 6)
dont au moins l'un délimite une ouverture (32) obturée de manière sélective par un premier et un second panneaux (10, 11) escamotables, mobiles
chacun respectivement entre une position "fermée" et une position "ouverte" dans lesquelles ils obturent et dégagent respectivement une première
portion de ladite ouverture (32) et une seconde portion de ladite ouverture (32) de dimensions supérieure à celles de ladite première portion, ledit
premier panneau (10) étant couplé audit second panneau (11) par une liaison glissière lui permettant de translater entre ses positions "fermée" et
"ouverte" pour dégager ladite première portion, ledit second panneau (11) étant couplé à ladite embase (2) par une liaison pivot lui permettant de
pivoter entre ses positions "fermée" et "ouverte" pour dégager ladite seconde portion.
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